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Al presentar aquí el filme El Consejero, del británico Ridley Scott, Cruz reconoció que dirigir en el futuro
respondería a una evolución natural de su carrera, pero empezaría por cortos.

"De momento, quiero hacer publicidad y videoclips musicales, no me atrevo con algo más gordo todavía. A lo
mejor dentro de ocho o 10 años", precisó la laureada actriz.

Aunque debutó como directora en agosto pasado con un anuncio para una marca de lencería, cree que hacer
vídeos musicales le abriría las puertas a cultivar su otra gran pasión, la música.

Su hermana Mónica, tan parecida físicamente que incluso la dobló en la saga de Piratas del Caribe, tiene una
relación más cercana con la música, que explotó en la popular serie española UPA Dance.

Penélope Cruz reconoció además que haber trabajado para monstruos como Pedro Almodóvar, Woody Allen,
Ridley Scott, Fernando Trueba o Alejandro Amenábar ha sido una gran escuela para "aprender de los mejores".
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